

Bremen

Ausgezeichnete Partizipationsplattform

[12.09.2013] In einem bundesweiten Wettbewerb ist Bremen für sein Beteiligungsportal zum Verkehrsentwicklungsplan 2025 zum Ausgezeichneten Ort im Land der Ideen ernannt worden.

Mit dem Beteiligungsportal zum Verkehrsentwicklungsplan Bremen 2025 ([wir berichteten](#)) gehört die Senatsverwaltung für Umwelt, Bau und Verkehr jetzt laut eigenen Angaben zu den 100 Preisträgern des bundesweiten Wettbewerbs „Ausgezeichnete Orte im Land der Ideen“. Damit würdigen die Initiative „Deutschland – Land der Ideen“ und die Deutsche Bank Ideen und Projekte, die Lösungen für die Herausforderungen der Städte und Regionen von morgen bereithalten. Bremen liefert mit seinem Projekt die Antwort auf die Frage, wie sich Bürger einfach von zu Hause aus in die Diskussion um die Zukunft des Stadtverkehrs einbringen können. Deutschlandweit haben sich rund 1.000 Forschungseinrichtungen, Unternehmen oder Vereine mit ihren Projekten zum Thema „Ideen finden Stadt“ beworben. Ab Oktober kann ganz Deutschland in einer Online-Abstimmung den beliebtesten ausgezeichneten Ort unter den Preisträgern auswählen.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Bremen, E-Partizipation, Auszeichnung